

# Claudia Sheinbaum toma posesión como presidenta de México: Así le entregó AMLO la banda presidencial

La banda presidencial, que confiere el mando del Ejecutivo a Sheinbaum, fue confeccionada de manera artesanal



La presidenta de México **Claudia Sheinbaum**, acudió a la Ceremonia de Investidura para recibir la estafeta de manos del presidente saliente **Andrés Manuel López Obrador**, a través de la entrega de la banda presidencial, que pasó por las manos de **Ifigenia Martha Martínez y Hernández**, presidenta de la **Cámara de Diputados** y mentora de izquierda quien hoy recibió el honor de conferir el mando del país a su correligionaria.



**Claudia Sheinbaum** llegó un poco tarde al **Palacio Legislativo de San Lázaro**, que estaba agendada a las 11:00 horas (tiempo del centro de México), pero sufrió un retraso por las complicaciones de la presidenta para salir de su domicilio, debido a que cientos de personas la esperaba afuera, además de la amplia cobertura de reporteros y camarógrafos.